



♪全学級 心の感動賞♪ 合唱をとおして見えた景色



10月12日(木)4年ぶりに本校において校内合唱祭を開催いたしました。多くの皆様に御来場いただき、心より感謝申し上げます。感染症拡大防止のため、シーハットおおむらで3年間実施をしていましたが、学校で開催したことで、効率的に進めることができました。

指揮、伴奏、パートリーダー、練習場所の解錠や施錠など、たくさん役割がある中で、「全員がリーダー 全員がフォロワー」を意識してそれぞれが学級における自分の役割を果たし、見事な合唱につながったものと感じます。

閉会式で、成績発表が行われると、感動賞を獲得して嬉し涙を流す学級、惜しくも感動賞を逃して残念そうな表情の学級もありました。翌日3年生の女子が数名で歩きながら「本当にこのクラスもよかったよね」「自分のクラスが感

動賞とれたと思ったけど、〇組もよかったもんね」などと話しながら歩いていました。合唱祭をとおして見えた景色、つまり最終的に生徒たちの心に残ったものは、賞の受賞そのものではなく、賞を獲得することを目指して全力で頑張ってきたことであったのだと感じ、改めて素晴らしい合唱祭であったと思いました。保護者の皆様にはお子様たちを励まし続けていただくなど、御協力ありがとうございました。

大村市ビブリアバトル 10月14日(土)

ミライon図書館において、ビブリアバトルが開催され、本校から3名の生徒が出場しました。3人は下に示す本の面白さや著者の

意図をネタバレしせずに表示力豊かに伝えました。

池田 巧さん

発表者	作品名	著者
待永 歩子	カラフル	森 絵都
本田凜太郎	動物最強王図鑑	實吉 達郎
池田 巧	ホームレス中学生	田村 裕

が発表した「ホームレス中学生」がチャンプ本となり、12月10日に行われる県大会に大村市代表として出場することになりました。合唱祭が終わり、時間の余裕ができた今、図書館に足を運び「読書の秋」を満喫してほしいと思います。

ビブリアバトルとは…バトラー（発表者）がおすすめの本を5分間で紹介し合い、聞いていた人たちが「一番読みたくなった本」（チャンプ本）を決めるゲーム感覚の書評合戦。

